

Jóvenes chinos y las Fallas¹⁾ en Valencia

(1) 700 estudiantes chinos viajan en 11 autobuses de Madrid a Valencia para disfrutar de las Fallas, la famosa fiesta de la ciudad mediterránea. Playa, paella y fuegos artificiales son los tres elementos que buscan para vivir un día de fiesta completo. Grandes gafas de sol, labios rojos,
5 minifalda y zapatos con plataforma es el *look* de las chicas. El aspecto de los chicos es más práctico: pantalones cortos, en la mano un *smartphone* último modelo y en la espalda una mochila o un bolso lleno de comida y bebidas para bajar los gastos. En el grupo hay más chicas que chicos. “Nosotras somos más valientes que los chicos y nos encanta descubrir
10 nuevos destinos”, dice Cielo Yang, coordinadora del viaje, explicando así la presencia mayoritaria de mujeres.

(2) “Creo que me van a gustar mucho las Fallas y el fuego. Es muy parecido al festival de primavera en China”, asegura Mo Xue, de 21 años. Él vive en Madrid desde hace un año y prepara la entrada a la
15 universidad. “*Oh my god*”, repite cuando se equivoca con alguna palabra en español. “De momento no quiero volver a China, primero quiero empezar con los estudios y después me encantaría ir a los Estados Unidos a hacer un máster”, afirma. Jing Meng, una chica de 25 años, sí tiene ganas de volver a China. Desde hace cuatro años vive con su novio
20 en Madrid, estudia en la universidad y echa de menos a su familia. “Soy hija única y mis padres están solos”, cuenta en un español más fluido que el de Mo Xue.

(3) Cuando llegan a Valencia se oye al fondo *la mascletà*²⁾ y los 11
25 autobuses se quedan vacíos. Estrella Zhao y sus dos amigos Susana y Máximo buscan el Kentucky Fried Chicken porque les encanta la comida de la cadena americana. La principal atracción
30 para ellos es la playa, pero también quieren ver *la cremà*³⁾ de medianoche y hacer un recorrido por todas las Fallas. “No tenemos miedo del fuego ni de los petardos⁴⁾ porque estamos acostumbrados a ellos en China”, comentan los tres.



adaptado de: www.elpais.com, 20-03-2017

noot 1 las Fallas = een traditioneel feest ter ere van Sint-Jozef dat ieder jaar in Valencia wordt gehouden

noot 2 la mascletà = de knalvuurwerkshow

noot 3 la cremà = het in brand steken van de Fallas (de poppen)

noot 4 el petardo = het rotje, de (zeven)klapper